



山口小だより 9月号

前期後半がはじまりました

44日間の夏休みが終わり、前期後半が始まりました。9月2日(月)には、子どもたちの元気な姿を見ることができました。子どもたちは、楽しく充実した夏休みを過ごした様子でした。この夏休み期間中大きな事故もなく過ごすことができたのは、子どもたち自身の自覚と保護者の皆様の協力があったからこそだと思います。ご協力ありがとうございました。さて、この夏休みを振り返ってみますと、猛暑日が続き、毎日のように熱中症警戒アラートが発表され、酷暑の夏でした。その中で、パリオリンピックや全国高校野球では、連日熱戦が繰り広げられました。そんな中、8月8日(木)に宮崎県日向灘を震源とする地震が起こり「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表されました。また、夏休みの終わりには、台風10号が日本列島を横断し各地で被害が発生しました。暑さと災害の発生や危機に備える夏休みとなりました。

9月となりましたが、まだまだ暑い日が続いています。まずはしっかりと体調を整えるようお願いします。「早寝・早起き・朝ご飯」で規則正しい生活をし体調管理をしてください。また、暑い中活動を行うこともありますが、水分を余分に持たせてください。学校でも熱中症対策をとりつつ活動を進めてまいります。前期後半もよろしくお願いいたします。



【夏休み明け集会】

「災害に対する備えを」

8月8日(木)の地震発生後、「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表され、南海トラフ地震が発生する可能性が高まったと判断されました。この発表を受けて、家具の転倒・落下防止をしたり、備蓄品・非常持出品を確認したり、地震への備えを見直されたことと思います。学校としても、施設設備の安全点検を行い危険箇所を改善したり、備蓄品を確認し補充したり、災害に対する備えを再確認しました。8月15日(木)に南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)は解除されましたが、今後も避難訓練を実施したり、子どもたち自身の危機対応能力が身に付くような活動や指導を行ったりしていきます。また、これから台風の季節となり水害や土砂崩れの危険も予想されます。災害に対する備えを今一度見直し、安全な学校生活が行えるようにしてまいります。ご家庭におかれましても、災害への備えや避難方法等についてお話ししていただければと思います。よろしくお願いいたします。

8月2日登校日・水遊び

8月2日(金)は登校日でした。例年登校日は、プールでの活動をしたり、高学年は着衣泳をしたりしてプールでの活動を終了していましたが、今年はプールのポンプ故障のためできませんでした。そこで、全校で水遊びを計画し運動場で水鉄砲を使った「YAMAGUCHI水の陣」とバケツを使った「急げ!水を運べ!」を行いました。みんなで協力してゲームをすることができました。最後にはみんなで水をかけ合い、全身ずぶ濡れになりましたが楽しい時間を過ごすことができたようです。



【YAMAGUCHI水の陣】



【急げ!水を運べ!】

「ゆっくりスタート期間」ご理解・ご協力をお願いします。

- ・9月2日(月) 全学年 給食後 13時30分下校
- ・9月3日(火)~9月6日(金)
 - 1・2年生給食・掃除後 14時下校
 - 3~6年生5校時後 15時下校

奉仕作業お世話になりました

8月25日(日)早朝より暑い中、奉仕作業たいへんお世話になりました。運動場、体育館横・校舎裏等とてもきれいに整備していただき、学校の環境が整い、子どもたちが安心して学校生活を行えます。参加していただいた保護者・地域の皆様、中学生・児童のみなさんありがとうございました。



整備された
体育館横
運動場
生け垣

体力づくり続けています

今年度も朝の活動時間に、全校みんなで「学年でしたい遊び」「縦割り班での遊び」「みからんピック」などの体力づくりを行っています。



【みからんピック反復横跳び】



【縦割り班バランスゲーム】